



令和6年11月25日

垂井こども園

朝晩の冷え込みが厳しく、晩秋の気配が深まる頃となりました。日中は、心地よい風の中、体を思いきり動かして遊んでいる子どもたちです。秋から冬へとかわっていくこの季節。衣服の調節をしながら、元気に過ごしたいと思います。

秋の遠足



手を上げて渡るよ



ここに祭りの曳山が入っているんだね



よーいどん！



あいにくの天気で、それぞれの目的地に出かけることができませんでしたが、園の周辺を散歩に出かけることができました。お昼は楽しみにしていたお弁当を園内で食べ、楽しい1日を過ごしました。お弁当の準備をいただき、ありがとうございました。

さつまいもの収穫

サツマイモ発見！



うんとこしょ、
どっこいしょ



何個あるかなあ…

5歳児が、5月に植えたサツマイモを収穫しました。暑い夏の間、ペットボトルに水を汲んで水やりをしたり、サツマイモが大きくなるように草取りをしたりして大切に育ててきました。土の中からサツマイモが見えると、「あった！」と大喜び。傷をつけないように丁寧に掘る姿がたくさん見られました。

アンサンブルサクラ 音楽鑑賞



こんなに小さいサクソもあるんだよ

先生がサクソを吹いてみました



最後は音楽に合わせて『にじ』を歌いました

アンサンブルサクラの皆さんが来園され、5歳児が演奏を聴かせてもらいました。子どもたちが知っている曲がほとんどで、音楽に合わせて歌を口ずさんだり、体を揺らしたりしながら楽しいひとときを過ごしました。